
  

 

第１２０３回 例会 ２０１５年（平成２７年）６月２２日   

                    
前回（６月１５日）例会記録 

◇プログレス 平山 明彦 副ＳＡＡ  

１．来客紹介 溝畑 史子 親睦委員 

ゲスト：０名 地区外：０名 地区内：７名 合計７名 

２．会長の時間 小島 常男 会長 

ご来客の皆様、ようこそお越しくださいました。どうぞごゆっくりなさってください。 

６月８日の例会終了後、土佐堀の大阪ＹＭＣＡ国際専門学校で学生との交流セミナーに参加して

きました。杉浦、甚田、片岡、清水、宮原、堀、林、溝畑会員の計９人と９班に分かれた１００名あま

りの学生グループと話し合いました。 

私はしばらく振りの参加でしたが、日本の学生は少なくなり、海外の学生が９割以上を占めている

ことに驚きました。海外学生が持っている未来への希望や野心からでしょうか、目がキラキラと輝い

ている印象を受けました。出身国は中国、台湾、韓国の他、インド、ネパール、スリランカ、ミャンマ

ー、ラオス、カンボジア、ベトナムとアジアから大勢の学生がやって来ています。 

同校ではホテル業界への就職率が１００％とのことでしたが、本人たちの資質・努力もさることながら、インバウンドが海外

学生の就職にも影響を与えていることをひしひしと感じました。 

交流セミナーでは短時間で海外学生の思いを聞き出すこと、自分の思いを伝えることの難しさを痛感しました。最後の発

表では私が伝えたかったことが理解されていないようで、全く別のニュアンスのまとめになっていて残念でした。そういう意

味では私にとって大変参考になる交流セミナーでした。いくつになっても勉強になることが多いです。 

セミナーで海外学生と接しながら、飽食の時代と言われて久しい日本の学生と比較してしまいましたが、日本の学生には 

危機感やハングリー精神が希薄なように思われてなりません。いずれにせよ日本の未来は今の若者に掛かっているわ 

けですから、海外に負けないよう知恵を絞って資源の少ないこの国を繁栄に導いていって欲しいものだと思います。 

さて週末上海に行き大丸が経営指導という形で係わられた新世界大丸百貨店を見学して参りました。元会員の原田董事 
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長にもお会いしましたが、吹き抜けのある大変スケールの大きい百貨店でした。富裕層向けということもあり、往来には大 

勢の人が歩いている割に出来たばかりの認知度の低い店にはなかなか足を向けない、というのが状況だそうです。 

上海の経済的な発展、スケールの大きさと、タクシーの乱暴な運転は想像以上でした。この勢いで円安の日本にやって来て

爆買いしているのだなあ、と妙に納得しました。 

高級なホテルやレストランでも働いている人に笑顔が少なく、おもてなしの風習が無いように感じましたが、上海新世界大丸

百貨では原田董事長の下で、日本のおもてなし心を花開かせていただきたいと念願いたします。 

説明会に参加した店内見学者にはリュックサックが配られましたがエースの製品でした。 

本日の会長の時間は以上です。ご清聴ありがとうございました。 
３．幹事報告 堀 浩司 幹事 

①会長からお話がありましたように、６月８日は YMCA 国際専門学校で交流セミナーが行なわれました。参加されますと心が 

 洗われる思いになりますので来年も是非ご参加されますようお願いしたいと思います。 

②６月１３日にシティプラザ大阪で青少年交換プログラム参加クラブオリエンテーションがございました。留学生の杉浦楽人さ

ん、保護者の友子さん、杉浦会員、伊藤会員、岡本（茂）会員、岡本（真）会員、澤田会員、堀会員が参加をいたしました。 

 本日皆様のメールボックスに概略の資料を入れておりますのでご一読いただきたいと思います。 

③本日例会後にクラブ協議会、18 時からはコロッセオで新旧引継懇親会がございますので関係各位におかれましては 

 ご出席の程よろしくお願いいたします。 

４．ニコニコ箱報告 大磯 隆一 親睦委員 

大阪心斎橋 RC 佐伯良一様‥‥次年度よりよろしくお願い申し上げます。 

小島 会員‥‥短時間でしたが上海へ行き、とてつもないエネルギーと、すごいビルディングと、路地裏に物干し竿を 

          出し洗濯物を干している落差を実感してきました。 

大嶋 会員‥‥小島会長、上海では大変お世話になりありがとう御座いました。早退のお詫び。 

中村 会員‥‥6/13（土）長男（青学２年）日本学生陸上５０００メートルで優勝、6/7（日）次男（大阪桐蔭３年）大阪 

          インターハイで１５００メートルと５０００メートルの２種で優勝できました。 

（この５０００メートル優勝時は、栗原さんの会社の帽子「mpe」を着用しました） 

カンタトーレ 会員‥‥堀様この度はお世話になりありがとうございます。本日コロッセオにてお待ち致しておりますので 

              お越になられる皆様宜しくお願い致します。 

塩尻 会員‥‥連続欠席大変申し訳ございません。何とか落ち着けそうです。また結婚記念日のお花誠にありがとう 

          ございました。 

甚田 会員‥‥早退のお詫び。 

斧原、今泉、渡辺、小山、新川、堀、大磯、岡本（茂)、栗原、斎藤(満)、宮原、杉浦、俣野、片岡、溝畑、松谷、北野、 

藤野、井澤、岡本(真)、 

各会員‥‥成田美寿々選手 完全優勝で今季２勝目おめでとうございます。 

５．出席報告 平山 明彦 ＳＡＡ委員 

会員総数 ４０名 出席率計算会員数 ４０名 出席員数 ２９名 出席率 ７３％ 

第１１９９回（５月２５日） 修正出席率 ９８％ 

６．フリートーク  ～各委員会委員長活動報告～ 

 

                  ★７月例会予定★ 

 日 地区行事 司会 プログラム 歌 その他 

６  

合同地区 

委員会 

7/19(土) 

北野  卓話：澤田会長 

岡本幹事 

於：リッツカールトン

 

「君が代」 

「手に手つないで」 

お誕生日お祝い 

理事会４階「クリスタルルーム」１６：０0～ 

例会・フォーラム４階「テラスルーム」１７：００～

懇親会４階「ボールルームウエスト」１８：００～ 

１３ 北野  卓話：平山会員 「船場ソング」  

２７ 北野  卓話：杉浦会員     「おおロータリー」  

   


